

みくまの 卒業式号 マンスリータイムズ



高等部卒業式

3月8日に高等部の卒業式が行われました。男子8名、女子1名、計9名が卒業しました。

当日は、みんな少し緊張した様子でしたが、入場や証書授与の姿は、「さすが高等部3年生」と思わせるほどの落ち着きが感じられました。お祝いの歌の『オワリはじまり』では、卒業生と在校生が肩を組んで歌う姿が印象的で、みんなが笑顔で楽しげな雰囲気でした。

これからは、一人ひとりが違う道を進み、新たな環境で生活を送ることになります。楽しみや不安、期待などでいっぱいだと思いますが、さまざまなことを経験しながら、一步ずつ前に進んでほしいと思います。

みなさん、ご卒業おめでとうございます！



小学部・中学部卒業式

3月15日に小学部と中学部の卒業式が行われました。小学部は、男子2名の計2名。中学部は、男子4名、女子2名の計6名。合わせて8名の児童生徒が卒業しました。

式開始直前になると、緊張する児童生徒が多く、深呼吸をしたり、友達同士で話をしたりして、緊張をほぐす姿が見られました。式が始まると、緊張しながらも堂々と証書をもらい、自信を持って思い出も発表することができました。みんな練習の成果を発揮でき、しっかりと自分の思いを発表することができていました。

花道では、緊張感もほぐれ、在校生や教師とハイタッチして、笑顔で退場しました。

4月からは、新しい学部での生活が始まります。これから楽しみながら、様々なことに挑戦して多くのことを学んでください。

みなさん、ご卒業おめでとうございます！

